
“Yo  quiero  MetroTren”  la
campaña de Peñaflor por más y
mejor  conectividad  en  la
Región Metropolitana

“Yo  Quiero  MetroTren”  es  el  nombre  del  comité  ciudadano
conformado  por  los  vecinos  de  Peñaflor,  que  por  medio  de
diversas acciones busca agilizar la extensión de tal medio de
transporte hacia las comunas del sector poniente de la región
Metropolitana.

La iniciativa  respaldada por el alcalde de  Peñaflor, Nibaldo
Meza  Garfia,   cuenta  con  un  amplio  apoyo  de  diversas  
organizaciones  vecinales,  territoriales  y  de  la  sociedad
civil, con el fin de concretar el plan de conectividad que se
estimaba operativo para el 2016: “Es un proyecto que tiene
ciertos avances pero no se ha concretado”, precisó Hernán
Cárcamo, funcionario de la Municipalidad de Peñaflor y quien
coordina este comité ciudadadano en entrevista por el programa
“Todo por la Tarde”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/carcamo1.mp3
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La urgencia del proyecto, responde a que existen 18 comunas en
la  región  cuyos  habitantes  no  cuentan  con  un  transporte
anexado  a  la  red  Transantiago.  Como  gran  parte  de  sus
actividades se concentran en la capital, éstos se han visto
enormente afectados por tener que duplicar mensualmente sus
gastos en locomoción junto con enfrentarse diariamente a los
atochamientos y largas esperas para trasladarse: “el pasaje en
concreto desde Peñaflor a Santiago son $1050 diarios, de ida y
vuelta son $2100, más el metro y el Transantiago que son
alrededor de $780 en las horas punta”, precisó Cárcamo.

Actualmente, el proyecto se encuentra en la fase de estudio de
su  impacto  ambiental.  No  obstante,  la  urgencia  de  su
materialización  requiere  el  pronunciamiento  del  gobierno
central: “Piñera en el gobierno anterior lo había ofrecido y
había colocado el 2016 para su implementación y estamos en el
2018  y  no  ha  pasado  nada”,  recalcó  el  entrevistado,  al
observar que pese a esto, el gobierno local está abogando por
articular  una  “exigencia  transversal”,  refiriéndose  a  los
varios  actores  y  autoridades  que  ya  han  presentado  su
respaldo:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/carcamo-2.mp3

“Nos  transportan  como  ovejas”,  sentenció  el  funcionario
público, refiriéndose a las deficiencias en el servicio y al
abuso al que se ven situados muchos usuarios por los choferes
de los microbuses:

Dentro de la iniciativa ciudadana se está desarrollando una
campaña de recolección de firmas en diversos puntos de la
comuna  de  Peñaflor,  así  como  también  la  distribución  de
formularios  para  que  las  organizaciones  sociales  puedan
recoger  la  mayor  cantidad  de  aquellas  en  sus  villas  y
poblaciones. El propósito es contar con alrededor de 50 000
firmas en el mes de diciembre, para que sea en este período de
gobierno donde se concrete la instalación de la nueva línea
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del Metrotren.


